



Vivienda habitada por adultos mayores quedó totalmente inundada en el centro de Chillán

Una vivienda quedó totalmente inundada debido al intenso sistema frontal que se registra en la Región de Ñuble. La casa, ubicada en calle Purén con Avenida Brasil en Chillán, es habitada por un matrimonio de adultos mayores, quienes tuvieron que evacuar durante la madrugada.

A través de un despacho en vivo de Mega, se dio cuenta de la situación que mantiene a casi todo el terreno de la vivienda bajo el agua.

José, hijo del matrimonio, conversó con el canal,

indicando que hace un tiempo una empresa constructora realiza faenas a un costado de la casa, generando complicaciones en el terreno. Además acusó que la red alcantarillado es deficiente, lo que dificulta aun más la evacuación de aguas.

Desde la madrugada, la Municipalidad de Chillán desplegó equipos para tratar de sacar el agua de la vivienda con motobombas, lo que ha sido complejo dado que sigue lloviendo con fuerza en Chillán.